

# *Inaugura Díaz-Canel moderno gimnasio para el atletismo cubano*

---



La Habana, 4 ago (RHC) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, inauguró este viernes un moderno gimnasio de musculación para los entrenamientos de fuerza de la selección nacional de atletismo.

El gimnasio se encuentra en el Estadio Panamericano del este de La Habana, aledaño al lobby de la instalación que fue remodelado y decorado con imágenes de varios astros del atletismo cubano, trofeos y medallas.

Gigantografías de figuras como Javier Sotomayor, Alberto Juantorena, Iván Pedroso, Ana Fidelia Quirot, Enrique Figuerola y Yipsi Moreno prestigian el lobby del centro.

Díaz-Canel, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, cortó la cinta que dejó simbólicamente inaugurada la obra, en compañía del titular del Comité Olímpico Cubano, José Ramón Fernández.

Durante el acto hizo uso de la palabra la primera mujer latinoamericana campeona olímpica, María Caridad Colón, quien en Moscú-80 se llevó el oro en lanzamiento de la jabalina.

“Esto es un gimnasio del primer mundo. Nosotros nunca tuvimos estas facilidades. Ahora queda que lo cuiden y lo aprovechen al máximo. Además del gimnasio ha sido una gran idea remodelar el lobby y ponerlo tan bonito con nuestros trofeos y medallas”, subrayó la Colón en declaraciones a Radio Habana Cuba.

Posteriormente, Díaz Canel recorrió el gimnasio, bautizado con el nombre del destacado dirigente del atletismo recientemente fallecido, Jesús Molina, y departió con varios directivos del Instituto Cubano de Deportes (INDER) y glorias del atletismo cubano.

El gimnasio está dotado con aparatos de tecnología de punta y puede acoger a unos 60 atletas entrenando al mismo tiempo.

“Contamos con más de una veintena de aparatos de nueva tecnología. Eso nos facilita realizar los ejercicios como corresponde y con las posturas correctas. Pronto verán los resultados”, comentó el encargado del gimnasio, Marcelino Méndez.

La inversión total de la obra fue de alrededor de 320.000 mil pesos en convertibles y más de 479.000 pesos cubanos.

Por su parte, el campeón olímpico y ex recordista mundial de los 110 metros vallas, Dayron Robles destacó “tenemos un gimnasio de alta gama para que los atletas entrenen con comodidad. Estoy muy contento de que las nuevas generaciones tengan la posibilidad de entrenar de manera similar a lo el mundo tiene”.

La terminación del gimnasio para el desarrollo de la fuerza se incluye en el proyecto emprendido por el INDER para recuperar las instalaciones construidas para los Juegos Panamericanos de La Habana 1991.

“Esta jornada comenzó el 26 de julio y terminará el 13 de agosto, con la recuperación de una serie de 21 instalaciones deportivas que en 1991 fueron inauguradas por el Comandante en jefe Fidel Castro para los Panamericanos”, recordó el titular del INDER, Antonio Becali.

Aseguró que este año se va a inaugurar además en el Estadio Panamericano otro gimnasio para los deportes de combate, se colocará una pista nueva de la marca Mondo en el recinto y el 13 de agosto se entregará el Complejo de Piscinas Baraguá como centro de entrenamiento de la natación cubana.

Foto: Marcelino Vázquez

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/137394-inaugura-diaz-canel-moderno-gimnasio-para-el-atletismo-cubano>



**Radio Habana Cuba**